



Catalina Cubillos Pino y Felipe González Duque están representando a la región en Los Andes

El pareja proveniente de la comuna de Lolol, se encuentran participando en el concurso nacional de cueca "Jóvenes del Aconcagua" que continuará hasta el domingo.

Los jóvenes lololinos Catalina Belén Cubillos Pino y Felipe Ignacio González Duque se encuentran en la ciudad de Los Andes, participando durante estos días en el concurso nacional de cueca "Jóvenes del Aconcagua" uno de los eventos de mayor importancia de la cueca en el país y que comenzó a desarrollarse entre el día martes 25 de febrero y se extenderá

hasta el domingo 2 de marzo.

El lugar escogido para esta competencia es la Medialuna de Rinconada en Los Andes, donde los representantes de la región de O'Higgins llevan con pasión y alegría el baile nacional y esperan cumplir con una buena participación en este importante evento.

En la comuna de Lolol, están muy contentos y orgullosos de que sigan sintiendo orgu-

llo de representar con pasión y alegría nuestro baile nacional y puedan continuar resaltando la importancia de nuestras tradiciones y raíces.

¿Cómo pueden seguir este acontecimiento? Pueden seguir los pormenores y detalles de este importante y tradicional evento a través de las plataformas de Radio Alegría, 104.7 FM y por la página de Facebook "100% Cueca".